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会長挨拶　【永瀬　章　会長】 

何処に行ってもただでもらえる割り箸。日本で
は年間約 240 億膳もの割り箸が利用されていま
す。一人当たり年間 200 膳にもなります。240
億膳と言うと、120 平米の住宅が約 2万戸出来
るそうです。割り箸は森林破壊に繋がると言う
一般論がありますが、逆に森林を守るんだとい
う声もあります。森林を育てるには間伐と言っ
て森林の余剰の木々を間引きしなければなりま
せん。その木々を有効利用している割り箸もあ
ります。岐阜県でも東濃の桧の間伐材の端材か
ら作った割り箸も、最近長良川畔のホテル、旅
館でも利用し始めました。ただ、私どもの石金
旅館でも年間４万５千本くらいです。まだまだ
間伐材で全てをまかなう事は出来ません。現在
国内で利用される割り箸の 96％が輸入であり、
その 98％は中国だそうです。中国では間伐で
はなく、皆伐と言われる状況です。近年、森林
面積が減少し、いわゆる森が消え、雨が降れば
洪水などの自然災害を引き起こしています。今
の状況では森を守っているとは言いがたく、森
林を破壊している状況です。さて、割り箸の利
用状況ですが、コンビニなどの弁当で 15％、
飲食店で 65％、家庭で 20％だそうです。
ここで今日皆さんに夫婦箸の携帯用をプレゼン
ト致します。マイ箸としてご利用頂き、そのこ
とが森林を守り、CO2 の削減にもつながり、元
気な森林は自然のダムとなり、美しい水を作る
ことが出来ます。正に地球環境の改善の一助に
もなります。割り箸で食べているより、美味し
く心豊かな気持ちにもなれると思います。どう
ぞご活用下さい。

第 1267 回例会
2008/07/23（水）
◎クラブフォーラム (1)
担当：会長・幹事

第 1268 回例会
2008/07/27（日）
◎クラブアッセンブリー（3）
担当：会長・幹事

第 1269 回例会
2008/08/06（水）
◎定時総会（前年度決算承認）
担当：会長・前期会計

月間 ７月 

出席状況　【会員数 38名】

ニコニコ BOX

出席者：31 名　出席率：31/38=81.58%
欠席者：7名

委員会報告

◎社会奉仕環境保全委員会
8/3　午前６：３０長良川清掃についての出
欠の未返事の人は返事をお願いします。

谷田育子さん・河村訓陸君・片桐順一郎君


